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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２００９～１０年度
  第２６５０地区のテーマ
『育てよう人』
  国際ロータリー第２６５０地区
  ガバナー　富田謙三
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第37回 4月11日 
通算1502回
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例会プログラム
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例会状況報告
第36回 4月6日 
通算1501回
Ｒ.Ｃ.は出席から 1501回　
●会員数         　69名　　
●出席免除者数　　 21名
●出席者数　　　　 53名
●補填者数　　　　　－
●出席率　　　　 82.5％

1499回の修正　
●会員数         　69名　　
●出席免除者数　　 21名
●出席者数　　　　 60名
●補填者数　　　　  7名
●出席率　　　　 93.8％

1501回例会

委員会報告

＜会長報告＞
先日、４月４日日曜日に２６５０地区の地区大会が京都国際会議場で開催されました。当
クラブから約３０名の方にご参加頂きました。ありがとうございました。非常に桜の満開
の時という事で、夜は園遊会もありましたが私は失礼して帰って参りました。その時です
が、Ｒ．Ｉ．の特別賞という事で、我々の事業に対する表彰の発表がありましたが、残念
ながら私共のクラブは選から漏れました。１つ残念だったのは、選ばれた事業内容という
のは私共が実施、または報告させて頂いたものと全く内容が同じだったことです。「携帯
電話の有害サイトから子供たちを守ろう」というのがその内容ですが、我々のやった事業
と殆ど同じだったのに、なぜ我々が落ちて京都洛中クラブが選ばれたのか、ということで
質問をしてまいりました。そうすると、「中身は同じであるが最終的には当日のロータリ
アンの出席率で決めました」と言われました。ということで、我々としてはちょっと納得
のいかない結果だったのですが、選から漏れたのは残念ですが、レベルとしては我々とほ
ぼ同じでしたので、ご報告させて頂きます。本日４時～理事会を開催致しました。理事会
の決定事項につきまして報告致します。先ず、５月１５日に行います友好クラブ（東京恵
比寿ロータリークラブ・太宰府ロータリークラブ）と合同で例会を開催するということは
皆さんご存知ですが、その内容につきまして、先日の情報集会での皆さんのご意見も踏ま
え、一応のアウトラインを決めさせて頂きました。時間は１２時半～１４時まで、１３０
０年祭の会場に於いて行うということになりました。例会内容については、１つは奈良文
化財研究所の研究員による講話、もう一つは荒井敦子さんと「まつぼっくり」少年少女合
唱団の合唱、その後会場見学、そして奈良ホテルにて１７時半～、（金額についてはこれ
から検討しますが）上限を１万円とし会費を頂き、友好クラブとの親睦会を行う。詳細は
また詰めさせて頂きます。翌日は有効クラブとの懇親ゴルフ並びに奈良観光を計画してい
ます。観光組、ゴルフ組に分かれ、観光組は出来ればバスで移動して頂くということで、
また具体的に決まりましたらご案内申し上げますが多数ご出席していただけるようお願い
致します。もう一つ報告ですが、今度東京恵比寿ロータリークラブの松島トモ子さんの朗
読ミュージカルが行われるということになっていますが、当クラブからの出席者はまだ数
が少ないですので、できるだけ時間の許す方は参加して頂きたいと思います。それについ
てはクラブから当日会場にお花を贈らせて頂くということを決定いたしました。それとも
う一つ、奈良県緑化推進協会から緑の羽根の募金の依頼が来ております。また募金箱を回
させて頂きますので、宜しくお願い致します。それともう一つ、丁度私共が友好クラブと
合同で親睦例会をしようと思っております５月１５、１６日に「奈良めぐりウォーク」と
いうイベントがあるようです。陸上の朝原さん（北京五輪）などが参加して６００名規模
で行われるようで、奈良北部（奈良市内５クラブ）に協賛依頼が来ておりまして、我々も
それに同意することが決定致しました。

４月２０日例会　
卓話　　
㈱今西清兵衛商店　
代表取締役会長　
奈良Ｒ・Ｃ
今西　清悟　様
テーマ「味覚について」　

次週の例会

ベルギー　ブリュッセル　学校　リセ・マルタン・サンク
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次年度幹事石野会員
クラブ活動の概況報告書を作らせていますが、写真についてかなり古いものが載っておりますので、この際新しい写真
に変えたいと思います。つきましては４月２０，２７日の例会時に麹谷さんに写真を撮って頂きますので、できるだけ
早めに来て頂いてお写真を撮って頂きたいと思います。

髙野社会奉仕委員長
先ず、本日１００年会館に於きまして交通安全運動の決起大会が行われました。１２名の方にご参加頂きました。どう
もありがとうございます。
二点目。状差しに入れさせて頂いているかと思いますが、今週末４月９・１０・１１日に１３００年祭の受付ボランテ
ィアの研修があります。この件に関してはメーキャップ扱いということで、後ほど個別にお願いさせて頂きますので、
それぞれの時間帯において出欠の確認をさせて頂きます。研修を受けて頂ける方は１３００年祭の封筒に研修のご案内
と研修受講票というのが入っているかと思いますので、しっかりと読んで頂きますようお願いいたします。
それと先日来１３００年祭の幟の件で色々とお願いしておりましたが、大体本数が決りまして、受け渡しを行いたいと
思います。今日まだ追加でお申し込みを頂いたかたもいらっしゃいますので、若干本数は変わってきますが受け渡しに
関しましては４月１９～２１日の三日間で全て行いたいと思います。在庫等ありましたら保管が非常に大変ですので、
必ずこの三日で受け取って頂きますようお願いいたします。谷川さんに御協力頂きまして１９、２１日は奈良ヤクルト
販売の方で、２０日は例会の日ですので、こちらのホテルの下の方の駐車場で受け渡しを行います。これも案内を入れ
ておりますので、ちゃんと読んで頂きますようお願いいたします。

増井親睦委員長
まず５月２８・２９日に行われますゴルフの件ですが、泊まりがけでエクシブ鳴門に行きます。まだ席はございますの
で、日が合う方がいらっしゃいましたら、私か大塩さんの方まで連絡お願いします。
続きまして１１日の花見例会のご案内をさせて頂きます。もう一度集合場所の確認を致します。１４時１５分に近鉄奈
良集合でバスで出発させて頂きます。間に合わない方、また直接行かれる方は大阪城港へ１５時４５分頃お集まりくだ
さい。私共でビール等の用意をしていたのですが持ち込み禁止ということで、舟の中に売店がございますので、そちら
でお好きなものを各自自腹で購入下さいますようお願いいたします。宴会の時に新人の方にご家族の方の初めてのご挨
拶という事で簡単な挨拶の時間を用意しておりますので、新人の方はご挨拶の心の準備をして頂きますようにお願いい
たします。当日のドレスコードですが、自由に気楽な格好で参加して頂きますようにお願いいたします。
本日例会終了後に親睦委員会を開きますので、宜しくお願い致します。

幹事報告
先程会長からも案内がありましたが、緑の羽根の募金の箱を回させて頂いております。目標額は15,000円ということで
すので、どうぞよろしくお願いいたします。募金をして頂いた方には緑の羽根を差し上げますので、帰り際受付でお取
り下さいませ。
４月１３日東京恵比寿ロータリークラブ訪問日になっております。現時点で１３名ご予定になっておりますので、１２
時半からの例会に遅れる事のないようにお願いいたします。

ニコニコ箱　本日計 22,000円　累計　1,971,000円
深澤　文雄　君　お世話になります。
北河原公敬　君　４月２日に結婚記念日お祝いの品を、クラブより頂戴し誠にありがとうございます。
野上　利樹　君　佐保川の桜も満開です。１１日の花見例会を祝してニコニコに協力！
谷川千代則　君　冨川会長　先日はありがとうございました。
橋本　和典　君　歯周病の権威の下で１０年間の研鑽を終え長男が今日独立開業しました。１段目ロケットの任務終了で

す。これからどこ迄飛んでいってくれるか楽しみです。大阪堺筋本町北側９番出口堺筋に面しています。
土曜日は奈良に来てくれます。詳しくはhttp://www.hashimotodental.jpで見て下さい。

矢追家麻呂　君　例会欠席のお詫び。
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「ロータリーミニ情報」情報委員長　飯田　二昭
「国際大会、国際青少年交換」について

平成７年、ニースで開催された国
際大会に麹谷さん、北河原さんフ
ァミリーと参加しました。この国
際大会での、ビル・ハントレー
R.I.会長のスピーチの中で印象に
残った言葉がありました。
＊�２１世紀に向かって「ロータ
リーのルールやポリシーが適切な
ものであるかどうか、よく考える
必要がある」
＊�「ロータリーは人々の心の中
に有り、ルールの中になるのでは
無い」
「世の中でもっとも美しいものは
人の心の中にある」と言われます
が、ロータリーはこの「美しい心」
をベースにして、魅力的になり、
存在感のあるものになるのではな
いかと思います。
＊�「世界はロータリーを必要と
している」
当時は、ポリオプラスのプロジェ
クトが進められていました。
　Ｒ．Ｉ．は、ロータリー創立１
００周年の２００５年までに世界
からポリオを無くす力になろうと、
１９８５年にこのプログラムを発
表し、世界中で約２０億人にポリ
オワクチンを投与し、ポリオを９
９％以上減少させました。１９９
０年には米州地域で、２０００年
には西太平洋地域で、２００２年
にはヨーロッパ地域でポリオ根絶
宣言を行いました。このプロジェ
クトは、ロータリーの歴史の中で
も特筆すべき成功例の一つだと思
います。
　クラブレベルでは、平成６年、
小池会長の時に、国際青少年交換

プログラムが立ちあげられ、準備されました。次の年度に、ベルギーからマジョレイヌさんを受け入れ、こちらからは北
河原さんのお嬢さんの宗子（ときこ）さんをベルギーーへ送り出しました。その年、お世話になったベルギーのワーブ・
ロータリークラブ、学校、ホストファミリーのセプルさんや、日本大使館を表敬訪問し、交換学生の環境を確認してきま
した。
　交換学生からの「Ｍｏｎｔｈｌｙ　Ｒｅｐｏｒｔ」を見ていましたが、慣れない環境の中で人間的にたくましく成長し
て行く様子がうかがわれ、この国際的な交換学生の仕組みが、青少年を育てるのに非常に役立つものだと感じました。
ロータリーには、国際的なネットワークの中で、人を育てる仕組みが幾つかあります。若い人達にもっと利用してもらえ
ればと思います。
「世界はロータリーを必要としている」ということは、「ロータリーが世界で出来る事がたくさんある」ということでも
あります。
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「２０１０年度のマーケットの見通し」
日興コーディアル証券奈良支店
コンサルタント課長兼ファイナンシャルアドバイザー　　岩淵　敏成　氏

投資環境～円安の進行を受けて、業績回復期待が高まる
３月下旬以降、円相場の下落基調が鮮明になりつつあることを受けて、輸出関連企業を中心に業績回復期待が高まっ
ている。ギリシャの財政悪化問題などの懸念材料に対する不安心理が後退しつつあつことも、プラスに作用しよう。

日本株市場見通し～需要の改善などを背景に一段高の展開も
例年４月は需給関係の改善が期待できることに加え、業績回復期待が高まっていることが株価上昇をサポートしよう。
ただ一方で、相場の過熱感も日増しに高まっており、上昇一巡後はある程度まとまった値幅の調整が入ることも予想
される。

投資戦略～好業績銘柄などへ選別投資が有効か
本格的な上昇相場に移行し、株価水準がリーマン・ショック前の水準に回復するまでには、まだ時間を要すると予想
する。当面は、業績回復が期待できる輸出関連銘柄や、株価にやや出遅れ感のある銀行や証券等の下値を拾う戦略が
有効となろう。

日経平均の予想レンジ
２０１０年　　　 ４月 １０，０００円～１１，５００円
 　　　　　　５－６月 　９，５００円～１１，５００円
 　　　　　　７－９月 １０，０００円～１２，０００円

≪投資環境≫
３月下旬以降、円相場の下落基調（円安シフト）が鮮明になり
つつあることを受けて、輸出関連企業を中心に業績回復期待が
高まっています。また、ギリシャの財政悪化問題や中国の金融
引き締め策などの懸念材料に対する投資家の不安心理も後退し
つつあり、投資環境は引き続き、緩やかに回復しています。

≪日本株式市場見通し≫
例年４月は需給関係の改善が期待できることに加えて、業績回
復期待が高まっていることが当面の株価上昇をサポートすると
考えます。また、日経平均が現在とほぼ同じ11,000円前後の水
準にあった約1年半前（2008年10月）は、リーマン・ショック後
の株価急落局面であったため、日経平均11,000円～12,000円の
価格帯での累積売買高は、他の価格帯と比較して極端に少なくなっていることも、目先の株価上昇にとっては追い風と
なるでしょう。ただ一方で、短期的な相場の過熱感も日増しに高まっており、海外株市場の上昇や円安シフトが一巡す
る局面では、日本株市場も調整に転じる可能性が高いと予想します。現在の水準から上値を追うリスクと認識すべき時
期に差し掛かっているといえるでしょう。

≪投資戦略≫
本格的な上昇相場に移行するまでには、まだ時間を要するとみられますが、引き続き、下値を拾う投資戦略は有効であ
ると考えます。当面は業績回復が期待できる輸出関連銘柄や、業績が回復基調にあるにも関わらず、株価にやや出遅れ
感のある銀行や証券などが注目されます。


